

*Le Premier Ministre*

Paris, le **26 DEC. 2018**

Monsieur le Ministre,

Vous m'avez fait part de votre opinion concernant l'opportunité du changement d'heure saisonnier.

Votre démarche a retenu toute mon attention.

À cet égard, comme vous le savez, la Commission européenne a lancé une grande consultation publique sur les dispositions relatives à l'heure d'été qui s'est déroulée du 4 juillet au 16 août 2018. Chacun pouvait dès lors exprimer son avis sur ce sujet.

De plus, les Ministres européens du transport se sont retrouvés le 29 octobre dernier à Graz, en Autriche, afin de discuter de ce projet. À l'issue de cette réunion, ils ont estimé que la fin du changement d'heure devrait être repoussée à 2021 afin d'assurer une meilleure coordination entre les pays.

En tout état de cause, j'ai transmis votre correspondance à Monsieur François de RUGY, Ministre de la transition écologique et solidaire, et à Madame Elisabeth BORNE, Ministre chargée des transports, afin qu'ils vous apportent les éléments d'information complémentaires qui pourraient vous être utiles sur ce dossier.

Je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

*Bien à vous,*

  
Édouard PHILIPPE

Monsieur Jean-Pierre SUEUR  
Ancien ministre  
Sénateur du Loiret  
Palais du Luxembourg  
15 rue de Vaugirard  
75291 PARIS CEDEX 06